

Ressort: Politik

Merkel hat noch Kontakt zu Altkanzler Kohl

Berlin, 12.05.2017, 07:07 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat noch Kontakt zu Altkanzler Helmut Kohl. "Ich habe Kontakt zu ihm oder zu seiner Frau, denn er ist ja krank", sagte Merkel der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

"Wir hatten ja eine schwere Zeit in der Spendenaffäre", erklärte Merkel. Zu Gunsten der CDU, die Heimat für sie beide sei, hätten sie trotzdem versucht zusammenzuarbeiten. Merkel betonte auch Kohls Vorbildfunktion. "Ich habe unglaublich viel von Kohl gelernt." Kohl hatte nach dem Bekanntwerden der CDU-Spendenaffäre im Jahr 2000 den Ehrenvorsitz seiner Partei verloren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-89252/merkel-hat-noch-kontakt-zu-altkanzler-kohl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com